全日本年金者組合大阪府本部

第36回定期大会

府本部の第36回定期大会

と年金違憲訴訟原告団は、

試金石

年金者組合大阪府本部

自宅で孤独死 人暮らし

7月9日 (火) 13時 エルおおさか南館5

全日本年金者組合大阪

# ロシアは侵略戦争をやめよ ! 玉 は 物 価 高騰を超える年金に引き上げよ! 私たちは「大阪のカジノ」を許さない

平野支部長の大橋ひろみさん(右)月間「拡大率1位」の の主催者挨拶で大会が始まる

左

織部府本部委員長代行

をいつも心に、 楽しみ7分、活動3分 輪を広げよう 【スローガン】 仲間の

### 全日本年金者組合 大阪府本部

〒530−0041

大阪市北区天神橋1-13-15 TEL06[6354]7207 FAX06 [6354] 7746

Eメール

info@o-nenkin.com

# 

それぞれ全員一致で採択、 中止を求める決議」 新執行部の信任を拍手で 書記長等、1号~6号を は7人、文書発言1人だっ た。 議案提案は中島信明 人会メッセージは近畿5 2織部巖府委員長代行、 「大阪・関西万博 質疑討論

八で大会は成立。大会書

別決議と大会宣言を満場

支部)。 主催者あいさつ と中村賢史代議員(枚方  **部書記次長)、** 記長は小寺重光氏(府本 **| 世修代議員(羽曳野支部)** 議長は鎌 訟最高裁判決」報告集会



はしたが私たちの闘いは

年金裁判は敗訴

永井原告

した不当な判決に強い怒

カン

これからと力強く呼び

護事業所が廃止され、 1500以上の訪問 府下ではこの5年間で らと言われます。大阪 均より1・5倍高い 独居者の比率が全国平

介

### 金達憲訴訟最高裁 判決は

階ホールで開催された。

大会代議員定数は11

当日出席は107

「年金違憲訴訟最高裁判決」報告集会

は原告をはじめ年金者組

行員や支援者80人が参加

推定されます。25人に

け
孤独死というショッ

会館で最高裁判決の報告 6月30日に大阪グリーン

集会を開催した。

。会場に

3月で約1万7千人、

者は、

今年1~

65歳以上の高齢

 $\mathcal{O}$ 

1年間で6万8千人と

の司会で始まった。

開会

集会は原告の廣上さん

キングな数です。

大阪

府<br />
・市の介護保険料は

のあいさつで織部委員長

全国一

高いのですが、

その理由の一つに高齢

新委員長のあいさつの後、

大会は、織部巌府本部

の拍手で採択した。

ガンバロウ三唱で閉会し

管議長の連帯の言葉に続 詳しく報告。大阪労連の 基調報告を行った。 年間の裁判闘争の経過等 原告団副団長が閉会のあ いさつで労をねぎらった。 (原告団事務局長) 勝井府本部副委員長 最高裁の判決内容を 中矢 が9

える原告団長の永井さん (右) 不当な最高裁判決を訴護団のみなさんが集った (左)大勢の原告団・原告弁

弁護団長の喜田弁護士

す。 うか。 活を守ることが自治体 垂れ流すのではなく、 今年度の訪問介護の報 万博やカジノに税金を 国の15年後の姿です。 て山 齢者の孤立化が進みま 酬引き下げでさらに高 放されて現在の 市民のいのちと生 介護保険からも見 化ではないでしょ 特に大阪市は全

Ţ

# 13時30分~16時

暑い陽が照りつける7

### 全日本年金者組合大阪府本部 第36回定期大会

2024年7月9日(火)13 00開会

エル・おおさか(大阪府立労働センタ

ジは最小限度、

の発言者数、

変さが伝わってきました。 支部・大会発言含む。 して掲載しました。平野 いて頂きましたので抜粋 ど、ここまでの道中の大 を口に一服している方な 今回、大会の感想を書

の言葉が胸に迫りました。

前副委員長の退任 前委員長・村崎

2024年8月15日(木曜日)

来ませんでしたが、 月9日、上記の内容で府 の不安は取り払う事は出 至っていないコロナ感染 に5類に移行されたとは 催されました。昨年5月 席したとたんマイボトル ながら着席される方、 7人の参加がありました。 いえ未だ完全には終息に 本部第36回定期大会が開 、ンカチで額の汗を拭き 開催直前の会場には、 1

な雰囲気を味わうことは の大会・総会でそのよう 執行部プラス要員) 近年 会場に入り参加者の多さ して参加しました。 に圧倒されました。 (代議員107人プラス 昨年に続き代議員と



退任の挨拶をする村崎 秀子 前副委員長

たです。

ムーズに行われたと思う。 工夫されて従来よりも短 発言時間も 会場から メッセー

ない。大会の進行は、

ない楽しい団体」と認め うけれど、無くてはなら てもらえるよう頑張りた 角的視点で取り組む。 いと思います。 何か政治的な事も言 府本部大会への参加 匿名

感じられました。

新旧役員の挨拶で、

ず16時に閉会する決意が

時間でした。

執行部の必

そうです。 とを祈念致します。 退任されることになった 残念なことに病気のため 日も早く回復されるこ 高槻支部 残りの人生を年金者組合

と共に頑張りたいと思い

参加で感じた事を参考に

も共感出来るものでした。 運営も短略化され良かっ 言内容は、どれをとって 今大会での7人の発 仲間増やしを多

忠前委員長 も出されました。熱気も げは切実な要求です。 たいと思います。 そう「楽しみ7分活動3 委員長には残念ですが、 退任される前委員長・副 と思います。 用による年金の引き上げ 物価を上回る年金引き上 分」の運動を進めて行き 多くの組合員でよりいっ 感じられ良い大会だった 物価の高騰が続く中 年金積立金の活 病気により

間増やしで12人の成果を 言出来なかったので) 拡 発言内容・・手違いで発 大数・拡大率・実増数の 平野支部は、 (大会での 春の仲



上げました。



困難な組合員にも配慮 年金者の麻雀サー など計12人でした。外出 た活動、支部への結束力 [平だん] にご夫婦2人

要性も痛感しました。 補聴器助成金でなく保

役員・班長が[仲間増や 地域に顔なじみの少ない た「依頼請負組合員」。 しに力を貸して」とチラ シ片手に地域の顔役の組 「 員に協力を求め4人、

茨木支部

川本 健三

健康麻雀からの声掛けで 渡しで3人、 グ成果で1人、新婦人の 依頼請負組合員」の橋 ポスティン

努めています。大会では を高めるよう支部運営に 識でき、仲間増やしの重 年金者組合の活動も再認

込みを正す学習の必要性 険適用を求めよう」「年 金財政は赤字」との思 に強く共感しました。

中規模支部 「月間活動」交流会は各支部2人 (支部長、 書記長、 組織部長、 女性部長など)の出席を要請します。

の役員として多くの場面

お二人とも永年府本部

で活躍されていましたが

敗訴しましたが、

今回

でしょう。 は2回目で、

年金裁判には 今回が最後 山ありました。やはり最 書ききれないドラマが沢 3人が加入したなどなど

どん加入を呼びかけてい

くことが大事だ!という

# もっともっと活気ある組

しました。 人増の新しい仲間が加 は、168人。昨年比 春の仲間増やし月間

年金支給日宣伝や年金・ 頭宣伝をやっていると何 マイナ保険証問題での街 、もその場で加入。 地域 「のドラマがありました。 仲間増やしの行動で沢

加加 組織集会

金者組合と医療共済にも なった方に年金問題につ 加入。朝の散歩で親しく での年金問題学習会に参 加した現職の労働者が年 て話すと共感し加入に 機関紙配布・ 進めましょう。 常的な仲間増やし活動を まが加入動機となって表 う!の組合の活動そのま 位が れています。引き続き日 ぼっちの高齢者をなくそ となっています。ひとり ークル活動」 「知人友人のつなが (45%) 、第2位は

羽曳野の各支部が拡大数 率で表彰されました。 制度」を創設し、枚方、 「支部目標」達成支部は、 、拡大率、実増数や実増 の11支部でした。 今回の月間では「表彰 **岸和田、美原、北、** 枚方、羽曳野、富 住之江、

成

加入動機

の集計)

では第1 (24 年 1

# 公グの 大阪の

### レビ、 で「難聴啓発キ ◎ACジャパン ラジオ 新聞

を起用して聴力検査の の近藤真彦さん(60歳) 部外科学会はタレント 重要性を訴えるACジャ バンの支援広告キャン ーンを7月1 日本耳鼻咽喉科頭頚

31 %

全国のテレ た。 日から1年間、 掲載を始めまし ラジオ、 雅誌などで放送・ キャンペー (写真) 新聞、 ビ

集金で組合員宅訪問時に

ながった。

す」となった。地域労連 奥さんが「私も加入しま

関係で呼びかけたら快く

改善に補 では、「聴力検 **仏下するQOL** るだけではなく **査」を呼びかけ** 『聴力とともに (生活の質) 6 月 聴器 のの 6

> き合いは も掲載されます。市 まらない補聴器との レーニング」から』 つけただけでは始

押し「追い風」 的な市町村が少なくな 陳情で「難聴対策で を補聴器助成運動の後 い中で、この取り組み 村への補聴器助成請願・ 付け)がない」と消 エビデンス(根拠・裏 「聞こえのト 等 極  $\mathcal{O}$ 町

推進部長 社会保障· しよう。 まちづくり 洋司

**料金** 1等席1万円 等席5千円を30 00円の斡旋観劇 を6500円、2

あらすじ 戦国 の世 別講演のご案内前進座京都初春特

間、わずか20年足

らずの「天生年間

華麗な時代絵巻。

から江戸時代への

30分開演 (木) 休の娘お吟 9日(木)15時2025年1 「雪間草」

内 ねね、茶々ら、休の娘・お吟、 の花と謳われるレジェ さんをお迎え ンド達が繰り広げる 八間模様をお楽しみ 千利休役に林与 茶々ら、時代 、秀吉、 利

場所の京都駅ビル

京都劇場

文化行楽部長





両

「最近の誰でも知って

いるニュース」

「みんなが

とができるようになった反

ピックを受け

放るこ

箕面市長選挙告示8月8日(日)投票日8月25日(日)

カジノ差し止め訴訟の現状と展望学習会8月27日(火)18時30分グリ

ーン会館

代議員発言

(文責・機関紙部)

008年生まれで16歳、大学の24年)、高校一年生は2年(2年) 世代なのか、あらためて見て 割はますます重要です。 なじみのスマホが普及し始め 22歳です。 私たちにもすでに たのが2009年以降です 府本部大会 さて、若者とはどのような 回生は2002年生まれで いうことで、みなさんの役

チューブ、ツイッター・心があることの情報源」 ばわかります きからスマホが身近にありま レビはその次です。 ンターネット検索です。 つまり、若者はスマホを使っ 若者の多 表―一を見てもらえれ は子どものと 若者の「関

あまり無いような気が

します

属性を超えた国民

感じている社会の問題」と

いうのが若者の集団のなかに

罪はすでに多く語られていまことができます。スマホの功 流すことも多くあります。 側が利用者個人に「関心があ る」とされる情報を意識的に ホを使うことは悪いことでは ありますが、SNSの管理者 SNSは、利用者自らが欲 のような気がします。 というのがスマホ社会の特徴 ただ私の本務校の学生を見て ありません。活用の仕方によっ 位に新聞や書籍、図書館が無 い情報をアクセスすることも いても「共通の話題」が無い てかなりの有用な情報を得る て情報を得ています ことができます。 のでここでは割愛します。 のは少々残念です 例えば 上位 10 スマ 多

ね

いに言葉にしていく必要が

あると思います。

(つづく)

あてはまるものをすべてお選びください。(複数回答)

高齢者問題との共通項をて

Q14. あなたが現在、関心を持っていることに関する情報収集をする際の情報源について、

を抱えているのかを踏まえ、 るのか、どのような生活問題 ようなことに関心をもって

があるはずです。

心をもっている者者がどの

の動向のなかに共通したもの 今日の政治による制度や政策 生活問題の根源となっている

生活問題も違います。

しかし、

違いますので、起こっている それぞれの生活環境や背景が ことが重要です。もちろん、 た共通のものとして意識する 会問題を世代間や属性を超え 的な運動を展開するには、

極的にアプローチしていこう

まずは若者世代に積

が分断されています。 このよ人暮らしなど) によって運動

や属性。学生、正規・非上規・

子育て中の親

大阪健康福祉短期大学 鴻上 圭太

所2022年12月15日) 政治意識調査 日本総合研究表――(出展:『33世代の

達成した。①サークルた。②行事や新年のつた。②行事や新年のつた。通りすがりの人がたってくれたりと人のかがながった。同じマンションに住む人が入ってくれた。「入ってくれた」になった。「人ってくれた」にはいるという。 月で人生が変わった」と

な先輩を見て私もと思っ取り組んでいる。積極的なので、支給日宣伝にも フェに宣伝紙を見て来て太極拳やおしゃべりカ言ってくれた。 なので、支給日宣伝にも在を知らせなければダメ くれた。 た。豊かな高齢期をと思っ 年金者組合の存

2024年8月15日(木曜日)

動の「会」の中で年金者

要因として、

①市民運

人増を成功させた。 春の仲間増やし月間で

(岸和田支部)

智子さん

組合の

人達も一緒に頑張っ

ていて、

民主的運営、

# 織集会への参加…が挙げ ②府本部の呼びかけ、組 どで繋がってきたこと。 (高槻支部) 『正信さん

5

れる。

素晴らしいとこうで、
動いている時と比べ、生 れは大変励みになっていで最優秀賞を頂いた。こ中央の機関紙コンクールしたい。支部の機関紙が 者が欠席無しに集まって思っている。9人の関係 組合活動の大きな柱だとる。機関紙は交流の場、

(堺北支部) サ 尚子さん

②支部委員の真心を尽く 報の共有を心掛けてきた。

寧に機関紙な

関紙活動につ いて話

が本気で頑張った。 集会に参加した書記次長

本気で頑張った。

念願が叶った。府本部の労連で増やしたいという

で 2人、

労働組合4

クルで5人増、

繋

作成で心掛けることは、 協力者35人でやっている。 協力者35人でやっている。 配布 1回、新年号は12面立てで月 のででのでのでいる。 で成で心掛けることは、 情勢を見ながら記事を決

(5)

み」の部で活動して 第2の人生。主に「

. 「楽し

退職後は年金者組合が

いる。写真 いる。写真 いる。写真 養成も大事。 機関紙を目指したい 場、読み物のシリー 40~45人の組合員 写真を多く取り入 いよ重要になってなど。機関紙の役割 編集のできる人の 親 しまれる

# (堺美原支部) 塚 正紘さん

制度の確立に向けて奮闘 引き続き安心できる年金 果を得ることが出来た。 この9年間にわたる長い て強く抗議する。 当判決に原告の  $\mathcal{O}$ 判決を行った。 最高裁は「上告棄却」 貴重な経験と成 一人とし しかし、 この不

いと思っていた」「年金少なくなるのは仕方がな「少子化のために年金が黒字とは知らなかった」 の年金学習会の必要性③伝②地域での星の数ほど保障論」からの脱却の宣 が多数あり、多くの事をあるなんて」などの意見積立金が200兆円以上 学習会を4回開 想を聞くと「年金財政が 地域に開かれた年金問題 支部は、 。①「弱者救済社会だ。次の点を強調し 今年に入って いた。 感

(八尾支部) 永井 守彦さん

えて 申し上げます。 うございました。 長を務めさせて 年金違憲訴訟の原告団 9年間年金訴訟を支 いただいてありがと いただい

ましていただきます。大続いている。判決文を読まだ裁判は全国的には り二幕の始まりだ。頑張で良いのか。一幕が終わんなええ加減な裁判判決 た。 全てを調べた。率直に言っ ているが、私はネットで去の事案を最高裁が上げ 池尾氏は一躍時の人となっ担とする」だけだった。 告の本件上告を棄却する。 て関係ない 上告費用は上告人らの負 阪「主文・池尾剛以下原 上告理由に4つの過 と思った。こ

# 掛 (西淀川支部)

委員会を作って、 今回、中央委員会は政策 限界を超えた。ところが 3回目になった。 文書に載せなくなって、 全国大会と中央委員会の の活用で…物価上昇を上 員の寄稿で「年金積立金 年金積立金について、 我慢の 政策委

性があり、

と年金新聞特集号で発行 まとめサイト 兄弟姊妹 あ て 友人・知人との会話 ニュースサイ 親との会話 仕事関係の人との

するが、一車のを引っした。内容にはほぼ賛同

お礼を するが、一連の経過の説明がない。 (中略) したい。 (中略) ルアの年金積立金の存在 北円の年金積立金の存在 をである。 だ。大阪府本部はよくや 在を知らせることが重要 ていると思う。

# 内海 (北支部) 滞 芳隆さん

動が必要。「補聴器保険保険適用についても大運金の大幅アップを求め、補聴器は高額なので補助 ぶたつには、 をないか。 のでは、 者補聴器購入の取り組みひとつは、加齢性難聴 広げるとしている。 保険適用目指して運動を 成果が広がったとし、 とつは、 (仮称) は出 でも

年金制度実現の闘いだ。 ふたつには、最低保障 る機運になる。 納得を図ることで、 保障年金に賛成する客観 派に関係なく議員は最低 で辞めた時に生活が保障 各級議員は国民年金なの 世代間対立の宣伝に打 「決議」 議員と懇談 このことは党 議員を年 が上が

# 役 紹

よろしくお願いします 員

※織部 副執行委員長 巖 (東住吉) (高槻)

執行委員長

勝井 正 伊藤一正 是枝一成 () (富田林)

書記長

中島信明

(豊中)

会計長 書記次長 山崎健逸 (天王寺)

**執行委員** ※長岡佳代子 小寺重光 (寝屋川) (城東)

梅本千代子 ※入江いずみ 石野博良 ※加藤淑子 林 長江 勝 洋野克昭 藤田雅男 長江 勝 柏原美子 山本美登利 (河内長野) (羽曳野) (紫木) (紫本) (堺北) (東成) (豊中) (枚方) (吹田) 北

※は新任。 会計監査 西本博文 (東住吉) (此花)

◇常任執行委員会の構成 (新再任共アイウェオ 順・敬称略)

2会執行委員会で決定し会終了後の第1回及び第 原美子執行委員・林洋司 2会執行委員会で決定. 委員で構成する事を、 執行委員・石野博良執行 は、四役・書記次長・ 大 柏

歓迎する。

# 退任役員紹介

小 津村崎秀 村崎秀子 忠 信藤恵子 お疲れさまでした 忠 (在之江) (西淀川) (本之江) (敬称略) (高槻)

合を、『年金組ち勝つために、 称変更したらどうか 『年金組合』 組合』 に名 年金者組

(堺堺支部·大 森野 泰次) ・大会傍聴者)

されない。

訴えたい。 **(要旨)** の署名を現在9万筆集め の署名を現在9万筆集め でいる。この件の支援を 若年性認知症の方が

### 会第 を31 開回 催せ 性 部 盆

時30分より 会館2階大ホー が、 部総会」を開催しました。 7月17日(水)グリーン 最近罹患したとよく たコロナ感染症です 年5月に5類に移行 「第31回女性 -ルにて13



支部の代議員として発言

べき。

意見が出るのは

吹田

高槻

岸和田

豊中

交野

寝屋川

河内長野

平野

枚方

羽曳野

西成

髙石

茨木

松原

此花

和泉

旭

池田

住吉

東淀川

東住吉

西淀川

東大阪

三枝子

\*印は新任

守口

堺北

浪速

富田林

豊中

たり議長に伝えてあげる

### 2024年度府本部役員·委員(Pイウエオ順)

支部

美子

恭子

久美子

いづみ

恵子

恵利子

和子

一江

郁子

エミ子

紀子

福子

尚子

正代

聖

敦子

陽子

珠江

まき美

初子

妙子

和恵

尚子

三枝子

美登利

皆川

不二子

佳代子

シズ子

ひろみ

支部併せて7人の代議員 活動交流では、 耳にするように 1年目の[府本部女性丸] 歌声でホッとひと息。 質問が多く出航して そのような中にあ かなり揺れました。 人の参加がありまし 今大会は、 ブロック なりま 役職 名前

柏原

渡辺

中西

\*入江

\*福地

江口

大橋

古田

足立

伊藤

大西

蔵本

佐藤

篠原

嶋倉

寺岡

平山

広上

皆川

村田

山本

吉岡

渡辺

佐藤

松岡

\*竹村

\*古澤

部長

副部長

副部長

会計

事務局長

事務局次長\*信藤

事務局次長\*上田

役員

//

//

//

委員

//

11

//

11

11

11

//

11

//

11

//

//

会計監査

11

からの発言が有り、 粋して掲載しました。 大会に参加された方にア きました。 熱気が会場にも伝わって ケートを書いて頂き抜 その

# 大会の感想

● 議事進行も細部にわ活動が聞けて良かった。 たくさんの支部の活発な 春に変えてほしい 総会を夏でなく秋か

う少し穏やかに発言して 総会も良かったです。 V ) 補聴 熱弁をふるう代議員 切 で、 直してほしかった。 と整理して会場で て良かった。 それに対して、

実な願いです。

器に助成金が欲し 歌も良かったです。 ほしかったですね。

いいことだと思うけど聞 10月に開催してほし 歌はいいですね。 暑いので5月か る事です。会計の予算案 議長でなく、 委員の提案は 執行部がす

密にした方がよいのでは。 もう少し事前に準備を綿 も事前に本部交付金額 他の支部の様子がわか かったです。議事進行は 確認をして提案してほし  $\mathcal{O}$ 

楽しい歌はいいですね。

加していた皆さん、

としてどうとらえるのか 見の両方がでたので役員 からは反対意見と賛成意 せをしておいてほ 色々な意見が出たの 議事の流れの打ち合 もつ

> もっと簡単にしてほしい。 むことで元気になります。 行事やバザー等に取り組 たけれど交流については 全体としては良かっ 今大変な中、 楽

お茶足。 発言持ち の打ち合 進行役

文化行事は、 めるようにしてほしい。 前に伝え、 時間も事

して。 く役員の合議で執行部と 質疑には、 全体的にはまあ良

くていいのでは。 時間厳守に努 時間的に無

掲載します。

☆1年間宜しく お願いします。

# 教役員紹介と抱負

0 寝屋川支部

上田

恵利子

拝命しました。 会で私は、 竹村さんについては次号 指し頑張ります。 け寝屋川支部と両立を目 福地さん、古澤さん、 第31回府本部女性部総 宜しくお願いします。 事務局次長を 出来るだ

無 第2回女性部委員会は 第2回女性部委員会は 無 第2回女性部委員会は 無 第2回女性部委員会は

30

数年来、

病

### M O) 思

11

出

友達会のメンバーと

### 帰郷 最後の旅

### 西淀川支部 植田 公二

定でした。しかし出港に 越えして熊本へ帰郷の予 間に合わず翌日の新幹線 田 なってしまいました。 舎へ帰ってきました。 最初は船で別府港へ着 旧友たちとの再会は同 それから自転車で山 秋 久しぶりに

> 前列左から二人目 りました。 ました。 して思い出多いものにな ていました。

窓会以来20年ぶりでした。 くし一人暮らしが多くなっ が多く、女性側も夫を亡 男の方は亡くなった人

> れには皆びっくりしてい た。大阪から自転車?こ の家で泊まりました。 集めて会席を設けてくれ ていました。 てきた自転車で回りまし 中学の友達は隣町の 私としては最後の旅と 小学校の旧友は友達 大阪から担いで持っ その晩は彼

断ができなかったことで からの自転車での九州横 ただ残念なのが、 別府

1 つか 再挑戦します?

ところ、バランスを崩し 転倒し、右肩を地面に打 坂道でブレーキをかけた 上、自転車に乗っていて 卓球の練習後の帰宅途

しばらくして右肩痛で きなくなるので 瞬、 腕が上がらず、 はと一抹の不安 を覚えました。 卓球もで

院へ行きました。 痛さをこらえきれずに病 院と縁がなかったけれど、 い骨に異常がなく、

ました。

雀のほか、

当初は、

災難は、 わからない。 いつ起きるか

治し、 安心しました。 できるようになり、 本の注射で翌日には完 翌々日から卓球も ひと

がたさを実感しました。 カバーでき、共済のあり 入) のおかげで診療費も 共済の加入をおすすめ 保障のある年金者組合の つ起きても不思議ではな 災害は高齢とともにい 交通災害共済(10口 少ない掛金で大きな 加

枚方支部 石 野 博良

### 。猗 分肌

### 平だん」

ています。

囲碁は数手

先

兆しが見え始め

少し明る

メンバーは8人 参加希望があり、 らは更に2人

を深める目的で、 などを楽しみながら親睦 .趣味の囲碁や健康麻雀 一平だん」は、 組合員 平野支部

りたりしていましたが、 3年程前から碁会所奥の 4金曜日の午後、 区民ホールや古民家を借 していました。 **吸北公園菖蒲園**、 **賀蔵見学、 憐林などへ出かけたりも** 現在の活動は、 長居植物園、 場所は 大阪城 毎月第

8年の4月にスタートし 時節に応じて 囲碁や健康麻 2 0 1 います。 どですが、切りの良い所 年程前からは4、5人の ロナの感染拡大などでだ 参加がありましたが、コ を見計らってティータイ つまみながら歓談もして ムを設け、茶菓子などを んだんと少なくなり、3 始めの頃は10人前後の

「平だん」 年間最優秀者 表彰式で歓談



室に落ち着きました。 回の活動は3時間ほ 男女を問わず、 も4畳半程度の空間と碁 しかも安上がりに楽しめ 石と牌さえあれば、年齢

なるし、

何より

防の脳トレにも です。認知症予 する知的ゲーム 手が思考の連続 たりと、一手 の役作りを考え 雀は上がるため を読んだり、

実感できるようになると めてみませんか、 思います。みなさんも始 要しますが、回数を重ね るうちに段々と面白さを を覚えるのに少し時間を 健康麻雀と囲碁、 囲碁・麻雀ともルー 良い

岡本 拓司

うやく一人増え、今月か りましたが、昨年末によ

ました。解散の危機もあ 常連だけになってしまい DVP

H

窓

會

思い出の映画

・号泣した映画・もういちど観たい映

# の人が音

胃カメラのあと水中花入れかえる 五位鷺のなにを狙うて見えかくれ 玉葱を吊るす夜半に落ちる音 住之江支部 柏原支部

小西

園の昼餉や若葉風 松原支部 おくだまさこ

無花果の実のぽつぽつと香り立つ 高槻支部 佐藤 允美

西淀川支部

久子

ヘジャカランタ 松原支部 城芦 克子

花嫁の夢天空

山路越ゆ軒売り新茶に散財す 雨蛙身の丈に合う葉に乗りて 高槻支部 山根

堺北支部 坂本多美子

俳

句

夢洲の危険維新はしらぬ 川柳

だんだんに老い

、姿そばに見ゆ今日は時

短

の見方分らぬ

大田 孝夫

い肉を台無しにする母の腕

調味料量らぬ老母いいお味 堺北支部 正夫坊

羽曳野支部 徳山みつこ

河内の国に

**褁金でするはやっぱり裏仕事** 

西淀川支部 永田 直実

トホホのホ年金襲う物価高

金からむ時にはいつも元総理

和泉支部 本山

怖すぎて持って歩けぬマイナカ 中野 弘通

三井

淳

富田林支部 有川 功

紫陽花にクレマチス蔦絡まりて垣根を掩う蒼

(文芸欄は投稿や各支部発行の機関紙に掲載

ハーモニー

河田

た作品を紹介しています。

選者:織部巖

やかな笑顔で話す

堺北支部

大西

また逢える老いにはまたは無きものを友と和

堺堺支部

飛谷

康子

私には翼は何もないけれどトラの心は持ち続

高石支部

大西

金剛の稜線くきやかに目に映えて車去りゆく

りに重し小さき肩に

箕面支部

野辺を行く子らのランドセルカタカタとあま

高槻支部

吉村智世子

イスラエル人質奪還引き換えはガザの民衆数

公約で身を切るよりも民意切り みつぼん 高行

ス大阪で観ました。 太平洋戦争の末期、 「同窓會」 をピー

映画

戦地で散った親友たち れた俊作 望みもなくペルーへ逃 への罪悪感から生きる

故郷に死に場所を求め そして 60年ぶりに 一人にしてはいけない

向井寛 監督作品

直前に任務から降ろさ 特攻隊」に配属され (加藤剛) は、 うに旅に出てしまう。 勝洋(愛川欽也)と再 くとふらりと彷徨うよ でバッテリーを組んで 俊作はかつて元野球部 いと気づいた勝洋は、 て鹿児島の土を踏んだ。 いた相棒のキャッチャー、 俊作の様子がおかし 同窓会があると聞

とで自らの死への望み 窓生との再会を果たし 出会い、妊娠している と喪失感の俊作との一 高校野球の宿敵との何 戻していく。やがて同 から生きる望みを取り 女性を助けたりするこ 人旅が始まる。 旅の中で様々な人と

年ぶりかの闘い…。 大阪で映画が上映され毎土・日曜日ピース 映画は無

画 ていく。 言った後、 んでいる中で疲れたと 息を引き取

画です。 今こそ見ておきたい 突き進もうとしている なって戦争する国へと 日本が米国と一緒 映